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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CRECE CENTRAL DO MÊS DE MARÇO/22 

Aos doze dias do mês de março do ano de 2022, os Conselheiros do CRECE Central e convidados reuniram-se 

às quatorze horas por meio da plataforma Teams para realizar a 10ª reunião ordinária do mandato 2021/2022 

para tratar dos seguintes assuntos: 1)      Informes da Executiva:  a) Ofício para SME com solicitação de 

reunião (reivindicações da reunião anterior), b) CONAE, c) Consulta às Unidades sobre Estagiários, AVEs e 

instalação de salas digitais; 2)      Problemas nos aplicativos do Material e Uniforme Escolar (acionar MP e 

TCM); 3)      Outros; 4)      Informes dos CRECEs Regionais; 5)      Informes Gerais. A conselheira Cecília 

e o professor Edivaldo iniciaram a reunião dando as boas vindas aos presentes. A conselheira Melissa leu a ata 

da nona reunião sendo aprovada. A conselheira Cecília chamou as regionais, faltando as DREs  Guaianazes e 

Ipiranga. Passou-se para os informes da executiva: O professor Edivaldo informou que a comissão executiva 

encaminhou no dia 25/02 ofício a SME solicitando reunião, as questões para tratar na reunião foram: 

aplicativos, AVE e estagiários; O boletim com informações sobre composição do conselho e CRECE, recorte 

da legislação, foi encaminhado para regionais e DREs, lembrando que MP tem cobrado da SME como se dá 

essa eleição, a composição, salientando que não é a favor da DRE encaminhar as informações para as escolas; 

A conselheira Melissa informou que o formulários de AVE e estagiários está pronto e será encaminhado na 

segunda-feira para algumas escolas, CRECEs regionais. Solicitou-se a inversão das pautas do item 2 para 3. 3) 

O convidado Tiago de Melo, da região do Ipiranga, e a Vânia da região de São Mateus tomaram a palavra. O 

convidado Tiago fala sobre o movimento que os supervisores da rede municipal têm feito em razão das salas 

mistas e falta de recursos humanos. Entendem que as classes multietárias, turmas multietárias acomodam 

crianças de 4 meses a 2 anos, e 2 anos a 5-6 anos, Emei 4 a 5 anos em turmas mistas. A prefeitura entende as 

turmas multietárias agrupar crianças, as relações multietárias constam no documento. A realidade é a falta de 

estrutura, falta de recursos humanos, como AVEs e estagiários, porém temos necessidade de garantir 

profissionais de carreira nas escolas, há uma demanda grande que processa SME por desvio de função, deve-se 

ampliar esse número, existe muitos professores com licença longa, AVE e estagiário são complemento, há 

necessidade de ampliação no quadro de apoio, professores, a prefeitura não tem estrutura para atender a 

realidade das salas multietárias. Precisa-se de mais coordenadores pedagógicos. Agrupamentos multi etários 

sem estrutura; inúmeros casos de crianças com deficiência na unidade sem apoio, sem recursos humanos; na 

EMEI salas lotadas com 35 crianças para um professor. Há contradição nessa planejamento, não existe 

apontamento para salas multietárias e sim projetos multietários, principalmente dentro do contexto de 

pandemia, tira autonomia das unidades, não há divulgação de como será a formação dos profissionais. Quando 

formos lutar por recursos humanos que seja por profissionais diretos e próprios da unidade. Todas as pessoas 

que assinaram a carta levaram para as unidades discutirem com as famílias, os mesmos entendem o que está 

acontecendo, as famílias apoiam e querem participar desse movimento. A formação será de 1 ano para levar aos 

professores, os CP levarão a formação porém ainda não há informação concreta de como será feito pois há uma 

resistência grande na rede para isso não acontecer, entendendo a precariedade e falta de investimentos de 

estrutura e recursos humanos; a formação na EMEF será pelo classroom, na EMEI e CEI ainda não receberam 

essa informação. O professor Edivaldo propõe a assinatura do CRECE é importante ter assinatura do colegiado 

na carta. Foi proposto encaminhar a carta, divulgar e assinar coletivamente. A conselheira Ana Akasawa, DRE 

JT, diz ter um filho na EMEI e realmente está tudo muito confuso por lá. A escola não pode ser depósito de 

crianças, deve ser um local de internação e aprendizado. A professora Maria Vilany informa que foi feita a 

discussão no FME em cima da carta do CP, tratando da interação das crianças, na ocasião tinha representantes 

do  conselho infantil, foi feita uma crítica agressiva sobre a formação, a maneira que isso chegará às famílias. 2) 

O professor Edivaldo inicia a fala sobre a dificuldade de utilização dos aplicativos, deveria a família escolher a 

forma de comprar, mas na prática não é isso que acontece, a maioria das famílias não conseguem utilizar. Ano 

passado muitas famílias ficaram sem acesso ao material e uniforme, já estamos em março e muitas famílias 

ainda não compraram os itens. A conselheira Cecília lembra que o aplicativo foi lançado após o início das 

aulas, na primeira semana o app não funcionou, alguns fizeram download por link, tentaram melhorar 

unificando os 2 itens, quem conseguiu acessar informou que é mais fácil que o anterior, até o momento SME 
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não informou como será facilitado o acesso aos estudantes imigrantes(sem documento nacional).  A conselheira 

Ana Akasawa informa que no grupo de mães de sua unidade muitas mães estão com problemas para acessar o 

aplicativo, muitas inclusive não conseguiram efetuar a compra no ano passado, mesmo com todos os dados 

corretos no cadastro, as lojas dos uniformes não tem a pronta entrega, apenas sob encomenda, além do 

transtorno, não temos certeza da qualidade ou mesmo dos tamanhos, pois em algumas a compra é feita por 

catálogo. O conselheiro Carlos Relva informa que na própria página de download do aplicativo, há várias 

pessoas reclamando que não funciona. A conselheira Melissa propõe acionar MP e TCM para cobrarem SME 

agilidade na solução dos problemas dos aplicativos, a forma de ajuda às famílias estrangeiras, TCM cobrar 

SME sobre utilização do dinheiro ano passado não utilizado, e a gestão desse dinheiro neste ano. 

Encaminhamento aprovado. 4) Informes CRECEs regionais: CRECE Penha, O professor Alexandre informa 

que não poderá participar no próximo mandato pois não fará parte do conselho de escola, não poderá participar 

do conselho escolar, gostaria de dar continuidade na participação do CRECE Central pelo aprendizado e apoio. 

O professor Edivaldo afirma que para participar do CRECE Central precisa ser eleito ou suplente no conselho, 

2 representantes da DRE. Há necessidade de ter membros do ano anterior pois 1 ano é pouco para aprender e 

ensinar e apoiar os próximos conselheiros é importante. Lembrando que a última reunião será em abril, maio 

terá aprovação do regimento interno. Sendo assim, o mesmo poderá continuar com apoio no CRECE central. 

CRECE Santo Amaro, A conselheira Cecília informa que  estão fazendo certificado simbólico para famílias 

informando que participaram do colegiado. O representante da SME Rogério, informa que SME por meio da 

COCEU e da DIGP desde final do ano tem feito processo para fortalecer os espaços democráticos, a 

importância dos conselhos de escola, APM, em todas instâncias de participação que existem, dentro das 

unidades e diretorias regionais, DICEU sabe dessa movimentação para valorizar todas as instâncias de 

participação, CRECEs regionais e Central. CONAE, Melissa informa que encaminhamos ofício ao MP 

acionando SME. A conselheira Kezia informa que conseguimos adiar o prazo da etapa municipal, 

provavelmente não conseguiremos realizar e será necessário adiar novamente, pois queremos levar os 

estudantes para falar na conferência nacional. O professor Edivaldo lembra que a cidade de São Paulo tem 

direito a 160 delegados com participação. A conselheira Ana Akasawa diz não entender o que exatamente é 

preciso para que SP participe da CONAE. A conselheira Kezia explica que a participação na etapa nacional 

acontece somente com a participação na etapa municipal. Independente da resposta do Ministério Público, 

precisaremos realizar uma reunião para decidir se realizaremos a etapa municipal. Será encaminhado para a 

executiva proposta: CRECE Central, Comitê SP da Campanha em Defesa da Educação organize a Etapa 

Municipal da CONAE 2022. Deliberação da comissão organizadora da etapa municipal pela realização da 

reunião presencial. Abstenções de votação: Maria Vilany (CAE), Flordelice (Campo Limpo), Adriana Sutil 

(Capela do Socorro). Nada mais havendo a tratar, a conselheira Cecília agradeceu a presença de todos e 

encerrou a reunião.  

 

REUNIÃO CRECE  CENTRAL - MARÇO/22 - RELATÓRIO DE PRESENÇA (EXTRAÍDO DA PLATAFORMA TEAMS) 

1. Resumo 
   Participantes Atendidos 22 

  Hora de início 12/03/2022 13:53 
  Hora de término 12/03/2022 16:07 
  Duração da reunião 2h 13m 28s 
  Tempo médio de participação 1h 29m 10s 
  

    2. Participantes 
   Nome Primeiro ingresso Última saída Duração da reunião 

ADRIANA SUTIL DE OLIVEIRA MIRANDA 12/03/2022 14:17 12/03/2022 16:07 1h 38m 52s 

ALEXANDRE PEREIRA DE PAULA 12/03/2022 14:07 12/03/2022 16:07 2h 15s 

anaakasawa 12/03/2022 13:57 12/03/2022 16:06 2h 9m 5s 

BEATRIZ VALIM GOMES DA SILVA 12/03/2022 14:27 12/03/2022 16:07 1h 39m 6s 

Carlos Relva 12/03/2022 14:03 12/03/2022 16:06 2h 3m 14s 

Cecilia Teixeira 12/03/2022 14:03 12/03/2022 16:06 2h 3m 30s 

Edivaldo Dos Santos Nascimento 12/03/2022 13:54 12/03/2022 16:07 2h 12m 49s 

FLORDELICE MAGNA FERREIRA 12/03/2022 14:23 12/03/2022 16:07 1h 43m 5s 

KEZIA ALVES   12/03/2022 15:38 12/03/2022 16:06 28m 20s 



 

Lucinda (Convidado) 12/03/2022 14:17 12/03/2022 14:36 19m 23s 

LUCINDA A. A. SANTIAGO 12/03/2022 14:36 12/03/2022 15:49 1h 13m 14s 

MADALENA ELAINE LIMA RABELO DE OLIVEIRA 12/03/2022 14:11 12/03/2022 14:35 23m 15s 

MARCIA FONSECA SIMOES 12/03/2022 15:38 12/03/2022 15:39 1m 21s 

Maria Vilany Rodrigues Da Silva 12/03/2022 14:01 12/03/2022 16:05 2h 3m 51s 

Melll (Convidado) 12/03/2022 14:01 12/03/2022 16:07 2h 5m 38s 

MONICA APARECIDA GOMES DIAS 12/03/2022 14:02 12/03/2022 16:05 2h 3m 23s 

NATALIA MONTEIRO DOS SANTOS 12/03/2022 14:12 12/03/2022 14:20 8m 21s 

OZIEL LAURINDO DA SILVA 12/03/2022 14:03 12/03/2022 16:07 2h 2m 12s 

OZIEL LAURINDO DA SILVA 12/03/2022 14:52 12/03/2022 16:07 1h 14m 29s 

Prof Ana Paula 12/03/2022 14:06 12/03/2022 16:06 2h 34s 

ROGERIO GONCALVES DA SILVA 12/03/2022 13:59 12/03/2022 16:07 2h 7m 7s 

TIAGO DE MELO PINTO 12/03/2022 13:59 12/03/2022 15:14 1h 14m 38s 

VANIA DA SILVA 12/03/2022 14:09 12/03/2022 15:14 1h 25s 

VANIA DA SILVA 12/03/2022 14:12 12/03/2022 14:24 11m 34s 

VANIA DA SILVA 12/03/2022 14:26 12/03/2022 15:14 47m 20s 

 


